
 

 

 

 

Protokoll zur 12. Mitgliederversammlung am Mittwoch 15.12.2021 in der        

Sporthalle der MZH Kisdorf für 2020 

 
 

Beginn: 20:05 Uhr 

 

 

Tagesordnungspunkte für 2020 

 

1. Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit 

2. Genehmigung der Tagesordnung 

3. Feststellung der Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder 

4. Anträge   

5. Bericht des Vorstandes 

6. Bericht des Kassenwarts für 2020 

7. Bericht der Kassenprüfer für 2020 

8. Entlastungen 

 a. Kassenwart 

b. Vorstand 

9.  Bestätigung/Genehmigung der Etatplanung für 2021 

(Spartenetats und BSV-Etat) 

10. Wahlen / Bestätigung 

 
 Wahl 1. Vorsitzende/r (2 Jahre) bis 2023   Kandidat: Bernd Schenkel 

Wahl 2. Stellv. Vorsitzende/r (Hallen-/Sportwart) (2 Jahre) bis 2023, 

         Kandidat: Thomas Klinkow      

Wahl/Wiederwahl 2. Kassenprüfer/in (Peter Kuschel)  (1 Jahr) bis 2022 

            (Wiederwahl ist möglich)            

11. Verschiedenes 

 

 

TOP 1 

(Eröffnung der Sitzung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit) 

 

Begrüßung durch den 1. Vorstandsvorsitzenden – Bernd Schenkel 

 

Es wurde fristgemäß eingeladen und wir sind beschlussfähig. 

 

 

TOP 2 

(Genehmigung der Tagesordnung) 

 

Für die Genehmigung der Tagesordnung stimmten 20 (20/0/0) Personen 

 

TOP 3 

(Feststellung der Anzahl der stimmberechtigten Mitglieder) 

 

Es waren 20 stimmberechtigte Mitglieder anwesend. 



 

TOP 4 

(Anträge) 

 

Es wurden keine Anträge zur Tagesordnung eingereicht. 

 

 

TOP 5 

(Bericht des Vorstandes) 

 

Das Jahr 2020 war das erste Jahr für den BSV Kisdorf, in welchem durch die Corona-Pandemie 

kein geregelter Sportbetrieb für das gesamte Jahr stattfinden konnte. 

 

Anfang April 2020 wurde von der Bundesregierung ein Lockdown angeordnet, wodurch der 

Zugang zu den Sporthallen untersagt wurde. 

Des Weiteren durften keine Veranstaltungen oder Sitzungen stattfinden. 

Erst am 14.6.2021 wurden diese Beschränkungen zum Teil gelockert, zum Teil aufgehoben. 

 

Somit konnte die satzungsgemäße Sitzung im April 2021 für 2020 wegen Corona ebenfalls nicht 

stattfinden. 

 

Der Mitgliederbestand hat sich in 2020 von anfänglich 735 per 31.12.19 auf 

693 per 31.12.20 verringert 

 

Zum 1. September 2020 wurde der Kleine Tanzsaal und ein Lagerraum dazu gemietet. 

 

Dies ermöglichte uns weitere 5 Sparten zu gründen: 

Breakdance 

HIP HOP 

Zumba – Montag 

Zumba – Mittwoch 

Strong Nation 

sowie eine 2. Pound Gruppe 

 

Dadurch erzielte der BSV Kisdorf per 27.09.2020 einen Mitgliederzuwachs auf 771 Personen. 

 

Dann folgte der nächste Lockdown. Im November und Dezember waren alle Sportstätten wieder 

geschlossen. 

 

Daraufhin löste sich die Zumba Gruppe von Montag komplett auf und auch in allen anderen 

Gruppen fanden massive Austritte statt. Selbst die Freistellung vom Mitgliedsbeitrag für das 3. 

Quartal 2020 änderte nicht viel daran. 

 

Zeitweilig waren weit über 100 Mitglieder ausgetreten! Am 31.12.2020 waren es dann wieder 693 

Personen. 

  



 

Finanziell geht es dem BSV weiterhin gut. Der Sportverein hat solide Rücklagen. Alle Sparten sind 

mit ihren kalkulierten Einnahmen ausgekommen und haben ihre Budgets erfüllt.   

Dafür ein herzlicher Dank vom 1. Vorsitzenden – Bernd Schenkel! 

 

 
TOP 6: 

(Bericht des Kassenwarts für 2020) 

 

Die  Zahlen  für 2020 wurden an alle Mitglieder weitergeleitet. Daraus ist ersichtlich, dass alles in 

bester Ordnung ist. 

Da 2020 bereits komplett gelaufen ist, bedarf es keiner weiteren Details, da alles bereits erledigt ist 

und keine weitere Abstimmung durchgeführt werden muss! 

 

Mit der erfolgten Einladung wurden im Anhang sowohl die Konto Endbestände per 31.12.20 

(€ 49.690,13) wie auch die Etatplanung beigefügt. So blieb genügend Zeit, die Zahlen im Vorwege 

anzusehen und zu prüfen. 

Das Jahr 2020 wurde mit einem Gewinn von € 21.503,10 abgeschlossen. 

 

 

(Bericht der Kassenprüfer) 

Kassenprüfer Volker Glabbatz bestätigte, das bei den Prüfungen alle Unterlagen vollständig 

vorlagen und es keine Abweichungen zwischen Kontoauszügen und Belegen festgestellt wurden. Zu 

jedem Posten der Kontoauszüge lag eine Rechnung oder ein Beleg vor.   

Volker Glabbatz schlug vor, den Kassenwart zu entlasten. 

 

TOP 8: 

(Entlastungen Kassenwart / Vorstand  

 

       a) Dem Kassenwart wurde einstimmig (20/0/0) Entlastung erteilt 

       b) Dem Vorstand wurde einstimmig (20/0/0) Entlastung erteilt  

 

TOP 9: 

(Bestätigung/Genehmigung der Etatplanung für 2020) 

 

Da das Jahr 2020 buchhalterisch bereits abgeschlossen ist, konnte die Abstimmung hierzu entfallen. 

 

TOP 10: 

(Wahlen/Bestätigungen) 

 

  a) Wahl 1. Vorsitzende/r (2 Jahre) bis 2023, 

    Kandidat: Bernd Schenkel   -   

Bernd Schenkel wurde einstimmig (20/0/0) wiedergewählt. Er nahm die Wahl an. 

 

  b) Wahl 2. Stellv. Vorsitzende/r  (Hallen-/Sportwart) (2 Jahre) bis 2023, 

   Kandidat: Thomas Klinkow     -  JA 

Thomas Klinkow wurde einstimmig (20/0/0) wiedergewählt. Er nahm die Wahl an. 

 

c)Wahl 4. Stellv. Vorsitzende/r (Schriftwart) (2 Jahre) bis 2023, 

Kandidat: Gabi Ram    

Gabi Ram wurde einstimmig (20/0/0) wiedergewählt. Sie nahm die Wahl an. 

 



d) Wahl/Wiederwahl 2. Kassenprüfer Peter Kuschel bis 2022   

Peter Kuschel wurde einstimmig (20/0/0) wiedergewählt. Er hatte schriftlich 

bestätigt, das er ihm Falle seiner Wahl, diese annehmen würde. 

 

 

TOP 11: 

Verschiedenes 

 

Mehr Sorgfalt bei der Pflege der Daten. 

Alle Trainer sollten die Listen der Teilnehmer regelmäßig durchsehen. Teilweise sind Personen in 

den Listen, die schon lange nicht mehr kommen. Prüfung der Adressen, Bankdaten sowie 

Telefonnummern/Email und Adressen. 

 

Die Sauberkeit der Hallen und Toiletten lässt oftmals zu wünschen übrig. Das Licht sollte speziell 

auf den Toiletten ausgeschaltet werden. 

Solange Corona Regeln noch gelten, bitte darauf achten!! 

 

Bei den Jugendlichen haben die Übungsleiter nach dem Training darauf zu achten, dass die Kinder 

nicht allein vor den Hallen stehen oder auf den Parkplätzen. Bitte so lange warten, bis alle Kinder 

abgeholt wurden oder sich selbst auf den Heimweg gemacht haben. 

 

Zum Schluss: 

Der 1. Vorsitzende hat angekündigt, dass er sein Amt nur noch bis inklusive 2023 ausüben wird. In 

dieser Zeit muss eine Nachfolge gefunden werden. 

In der Vergangenheit hatte der 1. Vorsitzende immer wieder angekündigt, sein Amt nicht unbefristet 

weiter zu führen, doch dies ist offensichtlich nicht ernst genommen worden. 

Der Nachfolger wird mit allen Unterlagen und Befugnissen ausgestattet und unterstützt werden, 

aber nur eine kurze Zeit!! 

 

Bis zur nächsten Sitzung soll eine Funktionsbeschreibung dieser Position erstellt werden. 

 

 

 

 

Ende der Versammlung: 21:00 Uhr 

 

                                                                       Protokollführer:  Gabi Ram 

 

 

 

 

Kisdorf, den 22.12.2021 

 


